



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida

INAB y Agropecuaria Popoyán, renuevan convenio para la implementación del proyecto PROINNOVA

El Instituto Nacional de Bosques (INAB) y la Agropecuaria Popoyán renovaron su convenio de cooperación, mismo que les permitirá la implementación del proyecto PROINNOVA, cuyo objetivo primordial es mejorar las condiciones de nutrición y resiliencia del entorno natural de los pequeños productores y sus familias, así como incrementar los ingresos provenientes de la agricultura, principalmente en los cinco departamentos del altiplano occidental del país: Quiché, Huehuetenango, Quetzaltenango, San Marcos y Totonicapán.

Esta alianza estratégica busca establecer mecanismos de coordinación y cooperación técnica enfocados en el desarrollo forestal y agroforestal



del altiplano occidental de Guatemala, específicamente en el área de intervención de PROINNOVA.

El trabajo en conjunto de ambas entidades aspira a mejorar el acceso de los productores a los programas de Incentivos Forestales y aumentar la productividad de los bosques existentes mediante un manejo racional y sostenible.

Además, el proyecto pretende incentivar la inversión pública y privada en actividades forestales que incrementen la producción, comercialización, diversificación, industrialización y conservación de los recursos forestales; la implementación de acciones de restauración del paisaje forestal; así como la ejecución de acciones enfocadas a la promoción e implementación del Programa de Reducción de Emisiones (PRE) en el altiplano occidental.

